掛合小学校 校報 きしみず

〈第3号〉 平成22年6月発行

「楽しかった」けど「暑かった」春の遠足!!(1~5年生)

掛合の人・自然・文化にふれ、「ふるさと掛合」を愛し、誇りに思う豊かな心を育むために、 学年ごとに、掛合全地区へ遠足に出かけました。普段は自分の地区で過ごすことが多い子ども たちですが、遠足では、卒業までに5つの地区すべてを回ることを目的にしています。

1年生は、掛合地区・緑地公園、2年生は、波多地区・ふれあいの里奥出雲公園、3年生は、松笠地区・龍頭が滝、4年生は、入間地区・八重滝・八重山神社、5年生は、多根地区・カントリークラブ・円通寺へ出かけました。(6年生は、修学旅行実施済み)

子どもたちは、好天の下、日頃の学校生活では体験できないすばらしい活動を行うことができました。地域の皆様には、温かいご支援・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。おかげさまで、有意義な遠足となりました。今後も、子どもたちの健全な成長のために、ご支援のほどよろしくお願いします。







交通安全教室の実施

自転車の安全な乗り方について、再確認したり、自転車事故を防いだりするために、交通安全教室を行いました。当日は、掛合広域交番の方に来ていただき、交差点の渡り方やブレーキのかけ方、ハンドルコントロールなどについて、丁寧に指導していただきました。子どもたちは、真剣なまなざしで練習していましたが、中には、うまくコントロールできず、バランスが崩れる子どももいました。この交通安全教室を機に、今まで以上に安全に気をつけて、自転車に乗れるようになってほしいと思っています。

保護者の皆様には、自転車の運搬に際しまして、ご協力いただき、ありがとうございました。







スポーツ少年団との連携

掛合小学校の子どもたちは、地域のいろいろなスポーツ少年団の活動に参加しています。ご 指導いただいている地域の皆様には、大変お世話になっています。ありがとうございます。先 日、スポ少の方と学校との連絡会を行いました。その中で、各スポーツ少年団とも、学校の教 育目標や目指す子ども像に合わせて、子どもたちを育てようとしていらっしゃり、そのことが 大変ありがたく思いました。とかく、勝つことだけに目標を置いて活動をされるスポ少がある 中で、学校と一体となって子どもを育てようとするこのような取り組みは、大変有意義である と思います。どうか今後も、子どもたちの健やかな成長を学校と家庭・地域が協力し合って行 うことが続くよう願っております。 自転車競技大会に向けて……7月23日(金) に島根県子ども自転車競技大会が開催されます。今年、掛合小学校は、雲南市の代表と して(持ち回りです。)大会に参加すること になり、掛合広域交番の方のお世話で、練習 に励んでいます。(6年生・6名参加)

大会では、実技試験のほかに、学科試験もあり、各地区の代表校が競い合います。大会まで、厳しい練習が続きますが、精一杯頑張ってほしいと思います。

7-ル掃除……先日、5・6年生と教職員とでプール掃除を行いました。1年間の汚れを落とすのに時間がかかりましたが、葉っぱや泥で汚れていたプールがすっかりきれいになりました。(波多地区・山中洋美様のご協力により、EM菌を投入したことで、スムーズに掃除ができました。ありがとうございました。)今後は、気持ちよいプールで水泳の学習ができます。

安全に気をつけ、事故のないよう心がけたい と思います。

国際交流員さんと……雲南市の国際交流員のケビンさんが来校され、5・6年生と交流活動を行いました。ケビンさんはアメリカ出身で、いろいろな資料を準備して、アメリカについて教えてくださいました。子どもたちは、そのお話を興味深く聞いていました。このような交流を通して、子どもたちが、世界に目を向けて諸活動に取り組んでいってくれるように望んでいます。







掛合小学校後援会……先日、掛合小学校後援会評議員会を行い、今年度の計画・予算等について話し合いました。多くの評議員の方にご出席いただき、慎重に審議していただきまして、ありがとうございました。評議員会を通して、本校は、地域の多くの皆様から支えていただいているということを改めて感じました。各ご家庭からは、学校に対し、後援会費等のご配慮をいただき、誠にありがとうございます。子どもたちの教育活動がますます充実するよう、大切に使わせていただきます。なお、清水前会長様がご勇退されましたので、当面は、石橋健一副会長様(松笠)が、会長の代行を務められます。

ふるまい向上プロジェクト……今年度、島根県教育委員会では、新たな施策として「ふるまい向上プロジェクト」を立ち上げました。「ふるまい」とは、礼儀・作法・あいさつ・しぐさ・モラル・ルール・躾・道徳・倫理観・生活行動・思いやり等の総称を指しているのだそうです。これは、小学校の入学から、コミュニケーション力が不足している子どもや基本的行動がとれない子どもが増加していることや、地域社会の教育力が低下する傾向にあることから、幼児を含めた子どもたちばかりでなく、大人もいっしょになって「ふるまい」を向上させようとするものです。学校では、教職員がまずお手本となるように努めるとともに、学年に応じて適切に指導を行っていきたいと思います。そして、このプロジェクトの目標にあるように、家庭・地域でも、学校といっしょになって「ふるまい」を「向上」させるよう、ご支援・ご協力をいただきたいと思います。"まずは掛合から"このふるまい向上プロジェクトを成功させましょう!!

1学期後半・夏休みまであど少し……1学期も後半となり、子どもたちが落ち着いて学習に取り 組める半面、学校生活に慣れ、やや緩みも出ているように感じています。学校では、全教職員で、 学校生活全体を点検し直しています。

具体的には、「良い姿勢で学習に取り組む」・「きちんと、あいさつ・返事をする」・「廊下の歩行に気をつける」・「トイレのスリッパをそろえる」などです。基本的な生活習慣や学習のルールを見直し、一人一人に確かな学力を身につけさせることが重要です。1学期を気持ちよく終えられるよう、指導をしていきたいと思います。ご家庭・地域でもご指導をよろしくお願いします。

10月の学習公開日は、10月27日(水)に変更します。ご確認をよろしくお願いします。